

CONSEILS PRATIQUES

Boisson hygiénique et rafraîchissante. — Mélangez le café noir avec de l'eau de Seltz et du sucre ; buvez par petite quantité à la fois. Pour une tasse de café, une petite bouteille d'eau de Seltz et 100 grammes de sucre (3½ onces.)

Comment éloigner les moineaux des récoltes. — Plantez, au centre de la surface à protéger, une perche munie d'une poterie. A chaque bout, vous suspendrez, par une ficelle, une plaque de fer-blanc. Le moindre vent fait tourner la plaque qui, par réflexion, projette des rayons solaires dans tous les sens, effrayant ainsi les moineaux, qui ne tardent pas à disparaître.

Nettoyage des chapeaux de paille blanche. — Faites une pâte avec de la fleur de soufre et du jus de citron ; frottez la paille avec une brosse humectée de ce mélange, puis avec une brosse sèche.

Pour les gants de Madame. — Voici une petite recette qui vous permettra d'avoir toujours des gants frais sans en avoir de neufs :

Faites fondre du savon ordinaire dans du lait chaud. Pour un demi-litre de cette dissolution ajoutez un blanc d'œuf battu en neige et quelques gouttes d'ammoniaque. Mettez à la main les gants défrâchés et frottez-les du mélange avec un torchon de laine et doucement. Ensuite, retirez-les et laissez-les sécher dans l'obscurité. Ne donnez plus vos gants aux teinturiers ; ne leur indiquez pas non plus ce moyen.

Destruction des fourmis dans les arbres, fruits, plantes. — Il y a un remède bien simple et surtout peu coûteux. Il consiste tout bonnement à mettre dans une petite soucoupe, ou autre ustensile concave, 1½ once de cassonade ordinaire dans laquelle on incorpore de l'essence de térébenthine. On donne à ce mélange la consistance d'une pâte peu épaisse, et l'on dépose ensuite ces soucoupes, dans les endroits envahis, dans les plates-bandes ou au pied des arbres attaqués.

Les fourmis, très friandes et d'un odorat très subtil, viennent en rang serrés pour dévorer le sucre, mais comme en même temps elles ont absorbé l'essence de térébenthine, elle ne tarderont pas à se tordre dans des convulsions et à expirer.

CHOSSES ET AUTRES

— La plus haute chute d'eau du monde est la Cholock Cascade des États-Unis ; elle a une hauteur de 1000 pieds.

— Il a été calculé que la moyenne des cheveux d'une femme, mis bouts à bouts, est de 40 à 60 milles de longueur.

— On s'attend dans Ontario Ouest à une récolte de pommes aussi exceptionnelle comme qualité que comme quantité.

— C'était ! La guerre exerce son influence sur la mode. Pour cet hiver le boléro espagnol et le dolman d'officier soutaché seront les deux seuls genres de manteaux portés par les dames élégantes.

— Cet automne les jupes de robes seront doublées de soie et ornées de volants. Pour les chapeaux, les ailes blanches sont en vogue. Les tissus dits écossais ou *carreautés plaid*, prennent de plus en plus le haut du pavé.

— On écrit de Paris que la couleur lavande sera la caractéristique dominante des garnitures de chapeaux cet automne. Les mêmes nuances prévaudront pour les soies, rubans et dentelles. Le mauve et le violet seront aussi en vogue, mais plutôt comme ombre, et pour faire ressortir le bleu lavande.

C'EST PROUVÉ

C'est prouvé que le *Baume Rhumal* est le meilleur de tous les remèdes à employer contre la bronchite.

— Le corps d'un homme pesant 150 livres contient 11 gallons d'eau.

— A propos d'indemnités de guerre. En 1878 la Russie a demandé à la Turquie \$725,000,000, mais a ensuite accepté du territoire et \$225,000,000 non payés encore.

En 1866, le Prusse a obtenu du territoire et \$30,000,000 de l'Autriche vaincue.

En 1871 l'Allemagne a pris l'Alsace et la Lorraine à la France plus \$1,100,000,000 en argent.

Le Japon a réussi à avoir \$175,000,000.

— Un nouveau clou pour 1900.

Ce clou arrivera du Japon sous la forme d'un édifice en porcelaine qu'un industriel de Tokio est en train de construire pour l'ébahissement des Parisiens de l'exposition de 1900. De forme hexagonale, mesurant plusieurs mètres de circonférence, cet énorme bibelot, qui ne pèsera pas moins de 70 tonnes, sera cependant absolument soigné et parfait au point de vue artistique. Une réduction qui en a été présentée à divers amateurs de Tokio, a été fort admirée. Le fabricant estime à 20,000 yens (le yen vaut 2 fr. 50) le prix de revient de cette curieuse construction.

Un joli cadeau à un enfant.

UNE BONNE PRECAUTION

Avant de sortir par un temps vif ou froid, humide, prenez une dose de *Baume Rhumal*, surtout si vous êtes sujet à la toux.

— Sommaire de la *Revue des Revues* : Mirabeau et Tacite, par H. Welschinger ; Vie de Cn. Julius Agricola, préface inédite de Mirabeau ; Le cas de M. Ferdinand Brunetière, par H. Bérenger ; Les amies de Châteaubriand, par H. Lapauze ; Les universités du soir à Londres (7 gravures), par G. St-Aubin ; La jeunesse ennemie, par Maria Star ; Une belle chemise blanche, par V. de Heidenstam ; La terreur espagnole aux Philippines (6 gravures), par A. Pinto de Guimaraes ; Mémoires inédits du baron Heyking, par le baron Heyking ; Analyse des Revues ; Caricatures politiques (13 gravures).

Prix de l'abonnement par an : Paris et la France, 20 francs ; Etranger (Union postale), 24 francs.

PAUVRE HUMANITE

Les affections les plus fréquentes qui viennent affliger notre pauvre humanité sont celles des voies respiratoires. Le *Baume Rhumal* est le spécifique infaillible pour nous en délivrer. 25c partout.

LE SPORT

LA CROSSE—SHAMROCK VS NATIONAL

Nos athlètes du club de la crosse Le National, vont se rencontrer de nouveau samedi, le 6 courant, sur le terrain de l'Exposition.

Nos compatriotes comprennent qu'ils doivent encourager ces jeunes gens, qui font tout en leur pouvoir pour se mettre à la hauteur des autres clubs, qui appartiennent à la ligue senior depuis des années.

Les directeurs du National sont en droit d'espérer et espèrent après la belle victoire qu'ils ont remportée samedi dernier, qu'il y aura foule, samedi, pour applaudir leurs joueurs.

PARC SOHMER

Les jeux et les amusements s'y succèdent à plaisir. Il y a des sauts périlleux, des trapèzes volants, des comédies, des clowns à vous faire mourir de rire. Des chants, des exercices chorégraphiques, des opéras, etc.

NOUVELLES A LA MAIN

Charlotte. — Mère, qu'as-tu fait de tes dents aujourd'hui ?

Madame veuve MILLETTE

GUERIE DE LA PERIODE CRITIQUE DU RETOUR DE L'AGE PAR LES PILULES ROUGES DU Dr CODERRE

Jamais dans l'histoire de la médecine un remède n'a obtenu autant de résultat

Chez les femmes, le retour de l'âge est certainement le plus critique de leur vie.

Nous avons une bonne autorité pour dire que pas une femme sur cent passe cette période sans souffrir d'une ou plusieurs maladies particulières à cet âge et qui sont plus ou moins dangereuses. Elles ont tort de souffrir ainsi du mal de tête, d'étourdissements, de maux d'estomac de sensation chaude suivies d'affaiblissements, de douleurs dans tous les membres, d'enflure des jointures, mal de reins, dans les côtés, tiraillements dans le bas-ventre et d'une infinité de ces maladies qui sont particulières aux femmes.

Nous avons prouvé bien des fois que les maladies occasionnées par le retour de l'âge avaient été guéries par les Pilules Rouges du Dr Coderre.

En voici encore une preuve dans le cas de Mme Veuve Millette. Voici ce qu'elle dit : "Je suis âgée de 55 ans, je suis née à Saint-Jacques, Haut-Canada. Depuis dix ans, je souffrais du retour de l'âge, j'avais d'affreux étourdissements, le cœur cessait de battre, comme si j'allais mourir. Je devins très faible ; j'avais les jambes enflées et elles me faisaient beaucoup souffrir. J'avais continuellement mal à la tête et tellement mal aux reins que j'avais tous les misères à marcher. Mes vivres ne digéraient pas ; je ne pouvais presque rien manger. J'ai essayé presque tous les remèdes sans effet. Les Pilules Rouges du Dr Coderre m'ont été recommandées par une amie qui les connaissait. Je suis contente d'avoir suivi son avis. Je suis aujourd'hui parfaitement bien. Je les ai recommandées à plusieurs de mes amies et je les recommande encore. Les Pilules Rouges sont certainement le meilleur remède qu'une femme puisse prendre." — Madame Veuve Louis MILLETTE, No 1010 rue Saint-André, Montréal.

Le po trait et l'adresse de Madame Millette que nous publions aujourd'hui sont ceux qui nous ont été donnés en même temps que son témoignage. Si vous ne recevez pas de réponse en lui écrivant, c'est qu'elle aura déménagé ; dans ce cas, écrivez-nous, et nous ferons tout notre possible pour vous mettre en communication avec Madame Millette, afin que vous puissiez apprendre d'elle-même sa guérison par les Pilules Rouges du Dr Coderre.

Les Pilules Rouges du Dr Coderre ont guéri des femmes qui avaient souffert pendant 20 et même 25 ans. Elles ont guéri des jeunes



MME VEUVE MILLETTE

filles. Elles guérissent le beau mal, les irrégularités, la leucorrhée, les chutes de matrice, tiraillements dans le bas-ventre, le mal de côtés, mal de reins, la constipation, palpitations du cœur, tiraillements d'estomac, douleurs entre les épaules, les crises hystériques, le mal de tête, les maladies du changement d'âge, bouillonnements du sang, enflure des jointures, froideurs des pieds et des mains. Les Pilules Rouges du Dr Coderre sont prises avec le plus grand succès avant et après la naissance d'un bébé ; elles aident beaucoup à la formation des jeunes filles.

Si votre maladie est grave et que vous souffriez depuis longtemps, nous vous invitons à consulter notre médecin spécialiste. Vous pourrez le consulter absolument pour rien. Ecrivez-lui une description complète de votre maladie et ne lui cachez absolument rien. Si vous le désirez, écrivez pour un blanc d'application pour traitement ; nous les envoyons à toutes les femmes malades qui en font la demande.

Adressez votre lettre : — DEPARTEMENT MEDICAL, BOITE 2306, MONTREAL.

En garde contre les pilules rouges qui vous sont offertes à la douzaine, à 1 cent ou 25c. la boîte ; ce sont de dangereuses imitations qui, souvent, contiennent de la strychnine, de l'arsenic et de la morphine. Vous savez sans doute que ces drogues sont dangereuses. Si vous tenez à votre santé, exigez de votre marchand les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre. Rappelez-vous que les Pilules Rouges du Dr Coderre sont toujours vendues en petites boîtes de bois contenant 50 Pilules Rouges, jamais autrement. Si vous ne pouvez vous les procurer dans votre localité, écrivez-nous en nous envoyant 50c. en timbres canadiens ou américains pour une boîte ou \$2.50 par lettre enregistrée ou mandat-poste pour six boîtes. Vous recevrez par le retour de la malle les véritables Pilules Rouges, celles qui guérissent. Nos envois, partout au Canada et aux États-Unis. Pas de douane à payer. Faites enregistrer votre lettre contenant de l'argent et donnez-nous votre adresse complète, afin d'éviter tout retour. Adressez comme suit : COMPAGNIE CHIMIQUE FRANCO-AMERICAINE, Département Medical, Boîte 2306, MONTREAL, Can.

La maman. — Je les ai envoyées au dentiste pour qu'il les arrange un peu.

Charlotte. — Alors tu n'en a pas du tout dans ta bouche à présent, mère, pas du tout ?

La maman. — Pas du tout. Mais pourquoi cette question ?

Charlotte. — Oh ! c'est qu'alors je puis te confier mes noix jusqu'à mon retour de l'école.

Entre genre et belle-mère.

— Monsieur mon genre, votre pauvre femme est chez moi.

— Cela ne m'étonne point, belle-maman ; elle prend tout au mot. Je lui avais dit d'aller au diable.

Dans une école américaine : Quel est le premier homme ? — Washington.

— Mais non, mon petit ami, c'est Adam.

— Oh ! si vous comptez les étrangers !

L'esprit de Baptiste : Baptiste lit dans son journal que les soldats américains débarqués à Cuba couchent à la belle étoile.

— Comme cela, dit-il, ça leur en fait une de plus à ajouter à leur drapeau.

Deux nouveaux mariés arrivant tout droit de la campagne, descendent dans un hôtel moderne et demandent une chambre pas cher.

Le concierge les guide vers l'ascenseur, la jeune femme hésite à entrer et murmure à l'oreille de son mari :

— Dis donc, Jacques, ne penses-tu pas que la chambre est un peu trop petite, tout de même.